

 Fecha:
 05-03-2025
 Pág. :
 3
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Líder
 Cm2:
 540,3
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 El Líder
 VPE:
 \$ 493.795
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: "Súper miércoles": estudiantes vuelven hoy a las salas de clases

"Súper miércoles": estudiantes vuelven hoy a las salas de clases

El municipio de San Antonio reforzó medidas de seguridad vial y prevención para evitar congestión y accidentes en el inicio del año escolar.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

oy comienza el año escolar 2025 y en la provincia de San Antonio más de 13 mil estudiantes volverán a las aulas. Ante el aumento esperado en la circulación vehicular y de peatones, la municipalidad reforzó las medidas de seguridad y entregó recomendaciones para evitar congestión y facilitar un retorno seguro a clases.

Desde la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres municipal, Juan Carlos Ortiz explicó que "una cosa que ocurre muchas veces es la congestión vehicular en diversas calles y avenidas principales, esto porque son varios los automovilistas que se movilizan, sean profesores, directores, padres y apoderados que quieren dejar a sus hijos o pupilos al colegio, lo que provoca mucho congestionamiento y largos tiempos de espera"

Por esta razón, hizo un llamado a planificar con tiempo los traslados y evaluar el uso del transporte público para disminuir la cantidad de vehículos en circulación. "Si usarán el auto, no lo estacionen en un lugar donde no está permitido, puesto que puede obstruir la circulación e incluso provocar un accidente", advirtió.

Como parte del plan municipal, funcionarios y Carabineros estarán desplegados en puntos estratégicos de la comuna para resguardar la seguridad y



EN EL COLEGIO EL TABO, EN LA COMUNA DEL MISMO NOMBRE, LAS CLASES EMPIEZAN EL 10 DE MARZO.



LOS TRABAJOS DE DEMARCACIÓN EN LA COMUNA PUERTO.

el flujo de tránsito durante la jornada. Además, se recordó a la comunidad que, en caso de emergencia, están disponibles los números de Ambulancia (131), Bomberos (132), Carabineros (133) y el contacto municipal 35233700.

DEMARCACIÓN

En paralelo, el municipio continúa con los trabajos de demarcación de pasos peatonales en sectores cercanos a establecimientos educacionales. Las labores comenzaron en Llolleo y seguirán en Barrancas y San Antonio, abarcando más de treinta escuelas, co-

legios y jardines infantiles, incluyendo el área rural.

Isaac Díaz Córdova, profesional de la Dirección de Tránsito y Transporte Público, detalló que "este plan contempla la demarcación de pasos peatonales próximos a los colegios, además de los espacios reservados para transportes escolares".

Hasta ayer, se había completado la demarcación de los pasos peatonales frente a la escuela Pedro Viveros Ormeño, Fernández León, José Luis Norris, escuela Santa Inés, colegio Gabriela Mistral y jardines infantiles aledaños.



Si usarán el auto, no lo estacionen en un lugar donde no está permitido, puesto que puede obstruir la circulación e incluso provocar un accidente",

Juan Carlos Ortiz, municipalidad de San Antonio

EL TABO

En El Tabo, el inicio del año escolar tendrá una particularidad, ya que el colegio El Tabo postergará su ingreso hasta el lunes 10 de marzo. Esta medida responde a la finalización de las obras en el gimnasio del establecimiento y busca resguardar la seguridad de alumnos y docentes. Desde el municipio aseguraron que las clases comenzarán sin inconvenientes en la fecha programada.

EL QUISCO

En El Quisco, el ingreso a

ÚTILES

La semana pasada, en conversación con Diario El Líder, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, recordó que los establecimientos no pueden condicionar la asistencia de los estudiantes por la falta de útiles escolares, marcas específicas o uniformes. "Los requisitos de útiles, textos y uniformes escolares indicados por los establecimientos no pueden ser un impedimento para que se ejerza el derecho a la educación. Es decir, ningún establecimiento puede exigir nada que implique el no ingreso al aula o que los estudiantes no puedan participar de ciertas actividades educativas", afir-

clases está programado también para hoy. Según informó el municipio, los horarios de ingreso de los establecimientos municipales serán los siguientes: escuela Poeta Neruda de Isla Negra, complejo Educacional Clara Solovera, donde los cursos de séptimo a cuarto medio ingresarán a las 8.30 horas, mientras que la educación parvularia tendrá jornada en la mañana a las 8.30 horas y en la tarde a las 13.30 ho-

También iniciarán sus actividades el colegio El Quisco, la escuela básica El Totoral y la sala cuna y jardín infantil Villa Marina.

CARTAGENA

Las comunas de Algarrobo y Cartagena también trabajaron en la seguridad vial.

"Hemos repintado los cruces peatonales, mejorado la infraestructura en nuestros colegios, repavimentamos algunos accesos a los centros de educación de la comuna, entre diversas mejoras que se han efectuado, para recibir a nuestros estudiantes, profesores y asistentes de la educación", indicó el municipio cartagenino. ©

